

Les présidents de la Bolivie et du Conseil Européen sur l'intégration analysent des thèmes internationaux



Bruxelles, 8 juin (RHC)- Le chef d'état bolivien, Evo Morales et le président du Conseil Européen, Donald Tusk, ont analysé en Belgique des thèmes d'intérêt international comme le changement climatique et d'autres concernant le renforcement des liens entre l'Amérique Latine et l'Europe.

Au cours de l'entretien, Evo Morales a condamné la décision du président des États-Unis, Donald Trump de retirer son pays de l'Accord de Paris.

Il a indiqué que cette attitude privilégie les intérêts du capitalisme qui menace la vie et l'humanité.

Pour sa part, Donald Tusk, a mis l'accent sur l'intérêt de l'Union Européenne de renforcer le commerce avec l'Amérique Latine et de travailler de concert pour mitiger les effets du changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132060-les-presidents-de-la-bolivie-et-du-conseil-europeen-sur-lintegration-analysent-des-themes-internationaux>



Radio Habana Cuba